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      Аннотация

    
        
          Целью работы является оценить влияние социально – экономических показателей на развитие китайского рынка электроэнергии.
Ключевой тенденцией китайского рынка электроэнергии становится изменение доли рынка и участия государственных и частных компаний. 
Объектом исследования является тенденции изменения доли китайского рынка электроэнергии. Предметом исследования выступает влияние социально – экономических показателей на участие и конкуренцию производителей электричества.
В данной работе изучено понятие инновационной экономики, рассмотрены индикаторы доли рынка и концентрации HHI для измерения горизонтальной рыночной власти продавца (производители электричества), сделаны выводы по моделям и построен прогноз.
        

        
          The aim of the work is to assess the impact of socio-economic indicators on the development of the Chinese electricity market.
The key trend in the Chinese electricity market is changing market share and the participation of public and private companies.
The object of the research is the trend of changes in the share of the Chinese electricity market. The subject of the research is the impact of socio-economic indicators on the participation and competition of electricity producers.
In this paper, we study the concept of an innovative economy, consider indicators of market share and HHI concentration to measure the seller’s horizontal market power (electricity producers), draw conclusions on the models and build a forecast.
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